

LA CASA // ARQUITECTURA



La distribución de la vivienda se caracteriza por la disposición alineada de los distintos volúmenes que la conforman.

Vanguardismo adaptado al entorno

ESTE PROYECTO, LLEVADO A CABO POR EL ESTUDIO RMARQUITECTURA Y EL ESTUDIO DE INTERIORISMO RIMIRIM, SE HA DISEÑADO INTEGRADO EN LA OROGRAFÍA DEL TERRENO

REDACCIÓN

FOTOS: TOMEU CANYELLAS

La casa RiM se encuentra ubicada a escasos metros del mar en la costa norte de la isla. La parcela se enclava en un paraje boscoso con pinos, encinas y acebuches. La premisa del proyecto era conseguir integrar una vivienda vanguardista adaptada al entorno dentro del bosque. Una vivienda abierta al exterior para los meses de verano con amplias zonas de estar exteriores y piscina; y a la par recogida para los meses de invierno.

El estudio Rmarquitectura (www.rmarquitectura.com) conjuntamente con el estudio de interiorismo Rimirim (www.rimirim.com) han sido los encargados de llevar a cabo este peculiar proyecto. La obra fue ejecutada por la Islabau Constructora (www.islabau.com) El equipo formado por Vero Montijano, Jaume Colom y Biel Rechach, plantearon la distribución de la vivienda en una sola planta integrándose en la orografía del terreno. El concepto era adaptar la edificación al entorno, manteniendo la arquitectura tradicional con un guiño al vanguardismo y acabados con ma-

teriales de la zona. Se han planteado aperturas cruzadas en fachada para facilitar la circulación de aire en la vivienda con un sistema de lamas verticales.

La distribución de la vivienda se caracteriza por la disposición alineada de los volúmenes que la conforman. El primer volumen es un cubo completamente forrado de piedra de marés que sirve para independizar la zona de acceso de la terraza exterior. Este volumen alberga la zona de instalaciones, baño piscina y cocina exterior. La zona de transición entre el primer y segundo volumen se ha solucionado mediante un muro de marés exento sobre el que descansa una pérgola de cañizo y se sitúa una piscina enfrentada. El muro de marés consigue cuadrar toda la zona exterior, creando un espacio cubierto exterior integrado en el conjunto de la vivienda.

El segundo volumen alberga las estancias principales de la vivienda. Este volumen se ha acabado con un mortero color terroso favoreciendo a su integración en el entorno. Se subdivide en dos cuerpos de cubierta inclinada conectados por un cuerpo de cubierta plana acristalada. El primer cuerpo que conecta a la plataforma de la piscina y la pérgola, alberga la cocina/comedor y el estar,

El equipo de decoración empleó madera para el mobiliario e iluminación y lino en los textiles

ambos separados por una chimenea central que divide ambas estancias, conectadas visualmente gracias a la continuidad del techo de vigas de madera. El segundo cuerpo alberga la zona de noche compuesta por cuatro estancias y tres baños, en la que se ha mantenido la misma estructura de la zona de día. Únicamente el acabado del pavimento diferencia ambos cuerpos, materiales siempre naturales, madera en zona noche y piedra en zona día. El equipo de interiorismo amuebló la vivienda con la premisa de la adaptación al entorno, utilizando maderas para el mobiliario e iluminación y lino en los textiles.

Los espacios de gran altura están amueblados con un mobiliario de formas rectas y sencillas, pero estudiadas teniendo en cuenta las proporciones de las estancias. Las zonas interiores son abiertas y muy amplias, lo que da una sensación de frescura. Para

compensar esta sensación y hacer cada rincón de la casa más agradable y acogedor, se optó por el empleo de cortinas en tejidos naturales como el lino. Además se optó a su vez por el empleo de lámparas decorativas para dar calidez a cada estancia y crear un hogar casero y familiar.

Se han colocado grandes piezas de mobiliario en cada zona de la casa. Como se puede apreciar, en la cocina-comedor, se da especial atención a la gran mesa cuadrada, porque el espacio así lo contemplaba. Y en el salón, se ha optado por la utilización de dos piezas de sofá en tejido de lino, con un mueble de televisión sencillo y un juego de mesas de madera y hierro en el centro. Los dormitorios y baños siguen la misma tónica. Pocas piezas para no cargar el espacio y juego de materiales naturales como son la piedra y la madera. En cuanto al color en el interior, se ha optado también por unos tonos neutros. Tanto en el color de las paredes como en los tonos de las maderas y los tejidos son completamente naturales, sin tintes ni tratamientos. 

► PARA CONTACTAR CON 'LA CASA'
BFONT@DIARIODEMALLORCA.ES



Se ha intentado adaptar la edificación al entorno, manteniendo la arquitectura tradicional con un guiño al vanguardismo.



Una vivienda abierta al exterior para los meses de verano con amplias zonas de estar exteriores y piscina.



Se han colocado grandes piezas de mobiliario en la casa, como la gran mesa cuadrada del comedor.



La vivienda se integra en la orografía del terreno.